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Calvià apuesta por el agua regenerada como alternativa a la potable en regadío y
usos urbanos

La jornada “La gestión del ciclo urbano del agua: retos y propuestas” registra una
alta e interesante participación por parte de municipios, entidades y empresas del

sector

El equipo de gobierno del municipio de Calvià hace una firme apuesta por la utilización del
agua regenerada en determinados usos,  como el  regadío agrícola,  el  riego en zonas
verdes y otros usos urbanos.  En este  sentido,  la  depuradora de Bendinat,  que en la
actualidad es la única que dispone de sistemas de regeneración de agua, ya provee de
agua  para  el  riego  de  todo  el  Paseo  de  Calvià,  y  próximamente  comenzarán  las
actuaciones que dotarán de estos sistemas a las depuradoras de Santa Ponça y
Calvià, junto a la extensión de la canalización que llevará esta agua a un mayor
número de puntos de riego.

Esta es una de las principales aportaciones realizadas por el teniente de alcalde de Calvià
y  presidente  del  Consejo  de  Administración  de  Calvià  2000,  Andreu  Serra,  en  su
inauguración de la Jornada “La gestión del ciclo urbano del agua: retos y propuestas”, foro
de debate de ámbito nacional que ha tenido lugar en el Calvià.

El  encuentro  ha  juntado  a  expertos  nacionales  en  el  ciclo  integral  del  agua,  como
Francesc La-Roca, profesor de la Universitat  de València,  y Luis Babiano,  gerente de
AEOPAS  (Asociación  Española  de  Operadores  Públicas  de  Agua)  o  Julia  Martínez,
directora  ejecutiva  de  la  FNCA (Fundación  Nueva  Cultura  de  Agua);  a  gerentes  de
empresas  públicas  de  agua,  como  Emaya  y  la  organizadora,  Calvià  2000;  y  a
consumidores,  como  Alfonso  Rodríguez  Sánchez,  responsable  de  relaciones
institucionales de Consubal (Consumidores y Usuarios de las Islas Baleares).

Francesc La-Roca ha expuesto  la  necesidad de abordar  un  cambio  de modelo  en la
gestión del agua, en el actual contexto del cambio climático. Este cambio pasaría por el
rescate de la titularidad del servicio del agua, así como su universalidad, sostenibilidad
económica, medioambiental y social; y gobernanza, concepto referido a la participación de
la ciudadanía en la gestión.

Por su parte,  la gerente de Emaya, Imma Mayol,  ha explicado que, en su opinión, el
presupuesto destinado a la desaladora es “excesivo” –se ha pasado de un gasto de 3
millones a otro de 8,6 millones- y que “en los últimos años, se ha antepuesto la gestión
económica a la sostenible,  lo que supone un corto-placismo” que no se puede seguir
manteniendo.
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El sistema de tarifas ha sido otro tema tratado en la jornada. La mayoria de presentes ha
coincidido en que puede ser un buen sistema de modulación de la demanda, siempre y
cuando estén bien diseñadas. Rodríguez Sánchez, en cambio, se mostró poco favorable a
un aumento de tarifas y en cambio apostó por introducir variables relacionadas con la
renta a la hora de calcular las tarifas finales.
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